



En memoria de Ivón Carrillo, víctima del psicópata de Alto Hospicio

Lanzan libro "A la Sombra de la Impunidad"

Para abordar discursos temas infundados y reclamar a la sociedad sobre los proyectos sociables, Cheryl Carrillo Lefao, hermana de una de las víctimas del psicópata de Alto Hospicio, Ivón Carrillo, decidió publicar un libro con diversos antecedentes sobre la verdadera historia que lo ocurrió a la joven española.

La obra titulada "A la Sombra de la Impunidad" fue impresa en un taller local, financiada en un 100 por ciento por la autoría, teniendo la ayuda del escritor Guillermo Rosa Martínez, quien corrigió la redacción portugués, además, del apoyo de Alfredo Otaro.

Indicó que se imprimieron mil ejemplares y que a través de la Fundación "Ados" de Santiago, por intermedio de sus integrantes, obtuvieron el lanzamiento oficial a fines de este mes en la capital.

"En esa oportunidad, se iluminó a todos los medios de comunicación en el ámbito nacional para mostrar y difundir la obra. Para ello, debió viajar a Santiago los próximos días y me contacté con los encargados de la Fundación, Francisco Estivill y Mario González, para citarlos los detalles del lanzamiento", comentó. Expresó que "en esta actividad, queremos hacer la atención para que la comunidad se acuerde de la verdad de lo que sucedió con mi hermana".

En cuanto a lo escrito por Cheryl,

explicó que es su primer libro y que duró un año en terminarlo. "El motivo que hace a la sociedad sobre los proyectos sociales, se debe a la forma de comunicarla con las investigaciones, específicamente con los informes mal intencionados de vecinos y amigos acerca del paradero de los niños que en esos momentos estaban desaparecidos y de paso, desprestigiando a las autoridades porque señalan que los habían visto en diferentes lugares, siendo totalmente falso".

Con todas esas declaraciones que publicaron, el psicópata Julio Pérez Silva, seguramente acusado impunemente, precisó que por eso le dedicó la obra al nombre "A la Sombra de la Impunidad", que tiene 110 páginas, donde relata la historia de su hermana y después extractó para la investigación que desarrollaron los funcionarios que corroboró que el psicópata actuó solo tras los exámenes de ADN que lo vinculan a la víctima.

Cheryl Carrillo espera que la comunidad adquiera el libro y pueda reflexionar sobre la impunidad de

la gente que habla sin fundamentos. "Cuando hablo de la sociedad, también involucro a los organismos políticos y judiciales que tenían que investigar y que al final quedó demostrado que el trabajador judicial fue negligente, porque no arrojaron las denuncias de presunta desaparición por los menores. En mi caso, por mi hermana, en lo que nunca quise ser acoger la denuncia en Carabineros e Investigaciones. Frente a esa situación, mi mamá que se encontraba en Caldera, seis meses después de que desapareció Ivón, hizo la denuncia cuando entró a funcionar la Reforma Procesal Penal en la Tercera Región, siendo la primera de ese tipo efectuada ante el Ministerio Público de Caldera".

Finalmente, Cheryl Carrillo manifestó que ya la obra está lista para todos los adolescentes, "ya que promueve los valores y la sensibilidad con respecto al tema de la justicia".



La autora de la obra, Cheryl Carrillo, junto a su hijo Fernández, de ocho años, muestra el libro durante su visita al Semanario *El Salitre*.

En memoria de Ivón Carrillo, víctima del psicópata de Alto Hospicio lanzan libro "A la sombra de la impunidad" [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2006

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

En memoria de Ivón Carrillo, víctima del psicópata de Alto Hospicio lanzan libro "A la sombra de la impunidad" [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile